

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 30. Oktober 2017 um 21:48 Uhr



Die DNL-Mannschaft ist mit zwei deutlichen Siegen in die Hauptrunde gestartet. Schüler verlieren gegen Landshut und Ingolstadt.

Das DNL-Team von Stefan Schnabl ist erfolgreich in die Hauptrunde Gruppe Blau gestartet. Die Domstädter setzten sich in beiden Spielen am Ende souverän durch. Im ersten Spiel in Regensburg gewann der EVR nach 0:2-Rückstand noch mit 6:2. Hier waren Nico Kroschinski(2), Levin Vöst, Nicolas Sauer, Matteo Stöhr und Philipp Vogel für die Oberpfälzer erfolgreich. Im zweiten Spiel am Sonntag in Füssen folgte ein deutlicher 12:1-Sieg. Die Torschützen für den EVR waren Nicolas Sauer (2), Nico Kroschinski (2), Fabian Herrmann (2), Levin Vöst, Michael Fichtl, Matteo Stöhr, Alex Grossrubatscher, Filip Reisnecker und Philipp Vogel. In der Tabelle der Gruppe Blau belegt der EV Regensburg nach dem ersten Spieltagswochenende den ersten Platz. Am nächsten Wochenende trifft der EVR im Doppelvergleich auf den ESV Kaufbeuren.

Die Schüler des EV Regensburg mussten sich am Samstag gegen den EV Landshut mit 3:4 geschlagen geben. Die Tore für Regensburg erzielten Tim Schlauderer, Timo Stadler und Daniel Greb. Im Sonntagsspiel unterlag der EVR gegen den ERC Ingolstadt mit 1:4. Den Treffer für den EVR erzielte Noah Dunham. Mit sechs Punkten belegen die Schüler weiter den siebten Platz in der Bundesliga Süd.

Die Knaben der Domstädter musste sich am Freitag gegen den EC Pfaffenhofen mit 5:6 geschlagen geben. Am Mittwoch trifft das Team von Jim Setters um 10:30 Uhr auf den ERSC Amberg.

Die Kleinschüler verloren ihr Spiel am Samstag gegen den EV Weiden mit 4:11.